

FRAKTION BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN

BEZIRKSAUSSCHUSS MOOSACH (BA10), MÜNCHEN

Antrag an den BA10 für die Sitzung am 17.05.2021

Ausbau von W-Lan-Zonen an Moosacher Plätzen und Schulen

Antrag:

Die Landeshauptstadt München/Stadtwerke München möge auch im Stadtbezirk 10 Moosach mehr kostenlose öffentliche M-Wlan-Hotspots an zentralen Plätzen einrichten. Als Standorte werden vorgeschlagen:

- Moosacher St. - Martinsplatz
- Moosacher Stachus
- Moosach Bahnhof/Bunzlauer Platz
- Bereich U-Bahnstation Westfriedhof

Wir fordern außerdem die Landeshauptstadt auf, den Ausbau sicheren W-Lans an allen städtischen Schulen im Stadtbezirk zu beschleunigen.

Begründung:

Öffentliche W-Lan-Zonen sind im 21. Jahrhundert Teil der kommunalen Daseinsvorsorge und sorgen für mehr Attraktivität des öffentlichen Raums. Gerade in Zeiten der Pandemie ist es auch sinnvoll, W-Lan-Zonen gerecht über das Stadtgebiet zu verteilen. Bisher besteht in Moosach eine Unterversorgung (<https://www.swm.de/digital/m-wlan>) gegenüber den innenstadtnahen Stadtbezirken.

Wie Zeitungsberichten zu entnehmen ist, wird der Abschluss des Aufbaus sicheren W-Lans an Münchner Schulen für Unterricht erst für 2025 angestrebt. Bisher sind die meisten Schulen jedoch nur mit öffentlichem W-Lan ausgerüstet. Dies genügt jedoch den Sicherheitsansprüchen für pädagogischen Unterricht nicht. Nicht nur die Pandemie beweist, dass die Digitalisierung von Schulunterricht dringender denn je ist. Auch ohne Homeschooling müssen Schulen im 21. Jahrhundert in der Lage sein, digitalen Unterricht sinnvoll betreiben zu können.



Die Fraktionsmitglieder im BA10
FRAKTION BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN
München, 03.05.2021